

Los Talleres de Artes Plásticas “Daniel de Campos” cuentan este curso con 45 alumnos

La teniente de alcalde de Cultura, Turismo y Festejos destacó la apuesta del ayuntamiento por mantener estos talleres que dan respuesta a la inquietud artística que hay en la localidad

M. G.
VALDEPEÑAS

La teniente de alcalde de Cultura, Turismo y Festejos del Ayuntamiento de Valdepeñas, Vanessa Irla, visitó el martes los Talleres de Artes Plásticas “Daniel de Campos”, que cuentan este año con 45 alumnos inscritos (39 adultos y seis niños) y se llevan a cabo en Valcentro.

Irla indicó que este año celebran su 33 edición, puesto que el año pasado no se llevaron a cabo debido a la pandemia de la COVID-19.

El curso comenzó el 21 de octubre y se desarrollará hasta el 30 de mayo. Al finalizar el mismo, se hará, como viene siendo habitual, una exposición de los trabajos realizados.

La teniente de alcalde recordó que entre las disciplinas que se imparten están las de dibujo, pintura, grabado, cerámica y escultura, según las inquietudes artísticas de cada alumno.

Destacó la apuesta del ayuntamiento por mantener estos talleres, gracias



IRLA VISITANDO LOS TALLERES DE ARTES PLÁSTICAS “DANIEL DE CAMPOS” / M. G.

a los cuales, se han formado muchos artistas en Valdepeñas, que incluso han evolucionado tanto que ya dan sus propios talleres.

“Es importante que demos respues-

ta a la inquietud artística que hay en la localidad. A estos talleres se suman otras iniciativas como el Bachillerato de Artes, que también es importante”, declaró Irla.

La Asociación Hugo-AME busca fondos para nuevas terapias y ortesis del pequeño valdepeñero con Atrofia Muscular Espinal

M. G.
VALDEPEÑAS

El II Mercadillo Solidario organizado a beneficio de la Asociación Hugo-AME “Nunca caminarás solo” para obtener fondos para nuevas terapias y renovación de varias ortesis para el pequeño valdepeñero con Atrofia Muscular Espinal tendrá lugar el domingo, 12 de diciembre de 11 a 14 y de 17 a 20 horas en el Bar Terraza 3 Encuentros (C/ Luz, 8) de la ciudad del vino.

Hace tres años se realizó el I Mercadillo Solidario en Cafetería “Entresabores”. La pandemia de la COVID-19 ha hecho que no se puedan celebrar actividades y ahora la asociación las ha retomado con la segunda edición del Mercadillo Solidario.

La madre de Hugo, Silvia Ruiz-Flores, pide ayuda a particulares y empresas, tanto de Valdepeñas como de otras localidades, para que colaboren con este mercadillo donando cualquier objeto o servicio de primera o segunda mano que se pueda vender en el mercadillo.



HUGO, EL NIÑO VALDEPEÑERO CON ATROFIA MUSCULAR ESPINAL / LANZA

Quien esté interesado en hacerlo puede llamar o enviar un WhatsApp al teléfono 636 80 51 09.

Ruiz-Flores pide especialmente cosas nuevas o aquellas que ya no se utilicen, excepto peluches y zapatos debido a la situación por la COVID-19.

Ha señalado que ya ha recibido varias donaciones por las que está muy agra-

decida como abrigos, bolsos, artículos de decoración, embutidos... “Gracias a todos lo que se vuelcan con nosotros”.

Ha indicado que “estaremos recogiendo hasta después del puente de diciembre, sobre el día 9”.

Silvia ha adelantado que DJ Beni estará amenizando la mañana del día 12 de 11 a 14 horas.

GUTIÉRREZ CABA Y GOYANES LLEVAN A ‘GALDÓS ENAMORADO’ ESTE VIERNES AL AUDITORIO

El Teatro Auditorio ‘Francisco Nieva’ de Valdepeñas levantará el telón hoy viernes, 19 de noviembre a las 21 horas, con la función ‘Galdós enamorado’, un texto del dramaturgo Alfonso Zorro de una divertida comedia con mucha intriga y ficción en torno a la relación sentimental y epistolar que mantuvieron Benito Pérez Galdós y Emilia Pardo Bazán, a los que dan piel María José Goyanes y Emilio Gutiérrez Caba.

La obra, enmarcada en la Programación Cultural de noviembre del Ayuntamiento de Valdepeñas, relata la relación entre los dos gigantes de la literatura española tal y como quedó reflejada, y bastante bien detallada, en la correspondencia que se intercambiaron. Estas cartas, de las que solo se conservan las que escribió Emilia, son la base de ficción de esta obra que interpretarán dos grandes de la escena española: María José Goyanes y Emilio Gutiérrez Caba.

‘Galdós enamorado’ no pretende ser una biografía de estas dos grandes personalidades literarias, sino tejer una trama sobre su mutua admiración, enamoramiento y la correspondencia que mantuvieron.

Las entradas están a la venta al precio de 15 euros, pudiéndose adquirir en el Centro Cultural ‘La Confianza’, <https://entradas.liberbank.es/>, en el teléfono 985 969 708 y en la taquilla del teatro una hora antes de la representación.

VALDEPEÑAS CONTARÁ CON DOS CONCIERTOS EN HONOR A SANTA CECILIA

La ciudad de Valdepeñas tiene previsto acoger, en principio, dos conciertos en honor a Santa Cecilia, patrona de la música, cuya festividad se celebra el 22 de noviembre. El primero de estos conciertos es el de la Unión Musical “Ciudad de Valdepeñas”, que tendrá lugar este sábado, 20 de noviembre a las 19.30 horas en el Teatro-Auditorio Municipal “Francisco Nieva”, con el título “Viaje con nosotros”.

Por su parte, la Agrupación Musical “Maestro Ibáñez” ofrecerá su concierto en honor a Santa Cecilia el sábado, 27 de noviembre a las 20 horas, también en el Teatro-Auditorio Municipal “Francisco Nieva”. Durante el concierto se hará un homenaje a Manuel Fresneda, miembro de la agrupación musical. Se pueden recoger las invitaciones para ambos conciertos en el Centro Cultural “La Confianza”.